

Berufungen

Prof. Florian Lordick ist zum 1. September 2012 auf die neu geschaffene Professur für Klinische Onkologie des UKL-Zentrums am Universitätsklinikum Leipzig berufen worden.

Frau Dipl.-Med. Michaela Stöckel ist seit 1. September 2012 Chefarztin der Klinik für Geriatrie des Lausitzer Seenland Klinikum.

Prof. Jürgen Weitz ist seit 3. September 2012 neuer Direktor der Klinik und Poliklinik für Viszeral-, Gefäß- und Thoraxchirurgie am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus der TU Dresden.

Dr. med. Mathias Menel übernahm am 1. September 2012 die Chefarztposition der Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Zittau am Klinikum Oberlausitzer Bergland.

Prof. Dr. med. habil. Dr. med. dent. Alexander Hemprich, Direktor der Klinik und Poliklinik für Mund-, Kiefer- und Plastische Gesichtschirurgie am Universitätsklinikum Leipzig, ist zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie (DKMKG) gewählt worden.